

UN DOCUMENTO DE TRABAJO DE LA COMISION INTERNACIONAL CATOLICO- METODISTA (Milán 1983) *

PROLOGO

Al final de la tercera serie de conversaciones entre el Consejo metodista mundial y la Iglesia Católica Romana, la Comisión recomendó que la siguiente serie debería «concentrarse en un estudio más profundo de esos problemas o divergencias que han reaparecido y que parecen presentar más resistencia en el curso de los últimos tres quinquenios» (Informe de Honolulu, 1981, núm. 57). Así pues, propuso que la nueva Comisión debería centrarse sobre la naturaleza de la Iglesia, un tema fundamental en todo diálogo ecuménico que es ahora el tema principal en muchos otros diálogos.

La Comisión ha estudiado este tema en sus dos primeras reuniones (Reuti [Suiza] 17-22 de octubre de 1982; Milán, 29 de octubre-4 de noviembre de 1983) y espera presentar un informe al final de los cinco años que terminan en 1986. La preparación del informe de 1981 estuvo grandemente asistida por el hecho de que en 1979 y 1980 la comisión publicó dos documentos provisionales. Mientras de ningún modo se afirmaba que fueran perfecta expresión del pensamiento de la Comisión, éstos le permitían hacer partícipes del desarrollo de su trabajo a otros teólogos y beneficiarse de sus críticas y sus comentarios al redactar el texto final del Informe de 1981.

Con un propósito similar ofrecemos ahora este documento que registra el progreso de la Comisión en sus dos primeros años de trabajo. Deliberadamente ha sido titulado «Hacia una Declaración

* Traducción de Rosa Herrera del original inglés: *One in Christ* (1984/1) 82-90.